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6. Sitzung des Hauptausschusses der Stadtvertretung 
vom 01.10.2020

Top 8 Anfragen

Herr Werner fragt, wie in diesem Jahr die Laubbeseitigung gehandhabt wird, wieder 
mit Aufstellung von Containern?
Herr Bartl antwortet, dass so verfahren wird wie im letzten Jahr. 

F. d. R. d. A.

     
Sitzungsdienst  Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.

Bartl
Bürgermeister 


